

Blu Radio / Judicial / Procuraduría investiga a dos directivos de **Ecopetrol** por polémico contrato sobre Ricardo Roa

## Procuraduría investiga a dos directivos de **Ecopetrol** por polémico contrato sobre Ricardo Roa

La Procuraduría vinculó formalmente a Álvaro Torres y Guillermo García Realpe, miembros de la junta directiva de **Ecopetrol**, por el polémico contrato de \$5 millones de dólares firmado entre la petrolera y la empresa Covington & Burling para medir el impacto de las investigaciones contra Ricardo Roa.



Ricardo Roa en medio de una rueda de prensa en agosto de 2024. Foto: Presidencia.

Por: Sergio Barbosa | 22 de Sept, 2025



Actualizado: 22 de sept, 2025

El Ministerio Público tiene la lupa encima sobre el polémico contrato de 5 millones de dólares para medir la reputación de **Roa como presidente de Ecopetrol**, en ese sentido, la **Procuraduría Tercera Delegada para la Contratación Estatal vinculó formalmente a Álvaro Torres Macías y Guillermo García Realpe, ambos podrán rendir versión libre en el Ministerio Público dentro del proceso.**

"Revisadas las actas 450 y 270 de mayo 22 de 2024, de la Junta Directiva de **Ecopetrol** y del Comité de Auditoría y Riesgos de la junta, se tiene que, **se dejó consignada la recomendación realizada para la creación de una comisión especial integrada por Luis Alberto Zuleta, Álvaro Torres Macías y Guillermo García Realpe, cuyo rol sería supervisar las actividades del estudio que adelantará el asesor externo y participar en las discusiones estratégicas sobre la ejecución de este**", se lee en el auto.



Imagen de un tanque de almacenamiento de petróleo crudo en la planta de la petrolera colombiana **Ecopetrol** en Acacias, departamento del Meta. Foto: AFP

Según la compañía, este contrato tenía como finalidad evaluar el impacto de las investigaciones contra Ricardo Roa en la reputación de la empresa, sin embargo, **presuntamente también se habría realizado una inspección a las comunicaciones de algunos funcionarios de la empresa estatal más importante del país.**

En junio, la Procuraduría anunció la apertura de una investigación disciplinaria en contra de Alberto José Vergara, quien **era el director de cumplimiento de Ecopetrol, a Luis Felipe Rivera y Ludwig Wilson Mejía.**

"La Procuraduría escuchará en versión libre a los dos miembros de la Junta en versión libre **"escúchese en versión espontánea a los investigados si es su deseo hacerlo, y asistido por un defensor si así lo requieren"**.

Únase a nuestro canal de Whatsapp y manténgase al tanto de los hechos más relevantes.

✓ Síganos en Google Noticias con toda la información de Colombia y el mundo.

### Lo más reciente

Mundo

- 1 ¿El segundo diamante más grande del mundo irá a un museo? esto es lo que se sabe

Antioquia

- 2 Tras declaratoria de alerta, Gobernación giró \$ 1.400 millones para hospital de Quibdó, Chocó

Judicial

- 3 Corte Constitucional aclara cómo deben valorar los jueces las pruebas en casos de negligencia médica

Paz

- 4 Polémica por designación de exjefes paramilitares como gestores de paz en Colombia

Motor

- 5 ¿El aceite del motor vence, aunque el carro casi no se use?



¡Sitio de citas para hombres mayores!

getonce.com | Patrocinado

Regístrate



Citas para hombres mayores [¡Pruebe ahora!]

getonce.com | Patrocinado

Regístrate



Video: fue a motel para descubrir a su esposa infiel y lo que encontró lo dejó sin palabras

Todo comenzó con un mensaje anónimo que recibió en su teléfono el día de su cumpleaños. En él, le aseguraban que su esposa se encontraba en un motel acompañada de otro hombre.

Blu Radio



RED DE PORTALES

SERVICIOS CORPORATIVOS

LEGAL